

令和5年度 モコ幸町保育園 園評価

★保護者アンケートより★

保育理念や保育内容はどの項目も高い評価をいただいている。メール配信や、普段の連絡ノートを通じ保育内容が保護者の方に伝わっていると感じる。保護者の方それぞれが保育内容を理解しそれらが子どもの成長に繋がっていると感じてもらえていると思う。保育中のケガについては、全くなすことは難しい。しかし、今の環境に危険がないか毎日ヒヤリハットを見出していく。また、散歩や公園ではあちらこちらで掛けるではなくねらいを持って子ども達の発達に繋がるような保育提供をしていくことを今後も続けていきたい。

★職員自己評価より★

職員の入れ替わりが少ない分、お互いの信頼関係も強くチームワークは全職員が高い評価をしている。語り合いでは若手職員やパート職員が十分発揮できていないと感じる。保育内容についても同じだと感じる。今後は若手職員やパート職員が中心になり責任を持って受け持つ機会を多く作っていく。そうすることで互いの成長に繋がっていく。

★総合評価★

保護者の方に保育内容を理解して頂くために成長を可視化したり、園運営がスムーズにいくよう協力して頂いたりと穏やかに保育や運営が出来たと思う。園児の途中入園や退園が今年度は少なく子ども達も安心して過ごす姿が感じられた。嘔みつきや歩行が安定するまでの転倒等は随時見られたが、年明けにはそれらも落ち着いてきた。戸外遊びでのケガや転落は職員で再度話し合いねらいをしっかりと持ち安全に活動できるよう今後も留意していきたい。